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香港文匯報訊（記者 黎永淦）為
表揚多位在雅加達亞運會有傑出表
現的學生，林大輝中學昨日舉行
「傑出運動員獎勵計劃─2018亞運
會頒獎典禮」，大派約460萬港元獎
金。包辦男子花劍團體及個人兩塊
銀牌的崔浩然更獲賞15萬元，這位

因大腿肌肉撕裂、於個人決賽以一
劍之差失落金牌的花劍好手在日前
才剛復操，因此下周將不會隨港隊
出征世界盃。
昨日共有8名現屆或已畢業學生獲
獎，包括男花選手崔浩然（2銀）、
張家朗（1 銀 1 銅）、楊子加（1

銀）；女花廖恩尉（1銅）；保齡球
謝晉軒（1 銀）；賽艇林新棟（1
銅）、周義評（1銅）及空手道劉慕
棠（1銅），各人分別獲得12.5萬至
15 萬元獎金。校監林大輝表示：
「校方一向大力推動運動發展，也
為香港培養出不少體壇精英，2010

年廣州亞運時我們有歐倩瑩及郭灝
霆獲獎牌；2014年仁川亞運也有5人
得獎；今屆我們有 15 名運動員參
賽，當中8人有獎牌落袋，成績是歷
來最好一次。」
而於亞運男花個人決賽落敗的崔

浩然，因腿傷未有出戰團體賽金牌
戰，港隊最終衝金失敗。他承認這
是運動生涯傷得最重的一次：「或
許因為盆骨傷患影響，平日即使練
習也不太會用弓步，到決賽因太用
力而受傷了。」
港隊下周會到英國集訓，備戰在
德國舉行的世界盃首站賽事，不過
崔浩然已肯定缺席，他說：「傷患
對平日生活有影響，所以暫時會以
恢復為先，不會急於復出令傷勢惡
化。」他預計最快明年1月復出，可
趕及4月開始的東京奧運計分周期。

林大輝頒巨獎 崔浩然養傷棄世盃

香港文匯報訊（記者 郭正謙）東亞足球錦標賽2019第二
輪預賽將於11月11日展開，港隊昨日宣佈30人初選名單，
早前友賽因傷退選卻轉而參加中國U21集訓的戴偉浚繼續入
選，另外効力葡甲的霍斌仁、大埔鍾偉強及元朗門將陳嘉豪
等年輕球員亦獲得港隊主帥韋特的青睞。
港足將於11月9日出發前往台北出戰東亞足球錦標賽第二

輪預賽，屆時將與中華台北、蒙古及朝鮮爭奪一個出線席
位。
港隊主帥韋特昨日宣佈30人初選名單再次引起熱議，月初

以受傷為由退出港隊的戴偉浚成為焦點，這位曾參加中國
U21集訓營的小將再次入選港隊名單；另外葡甲維塞烏學院
足球會球員霍斌仁則成為今次名單另一驚喜，韋特今次選人
繼續倚重基奧雲尼及法圖斯等入籍兵，此外亦選入鍾偉強及
茹子楠等小將銳意進行年輕化，不過在季初表現不俗的林嘉
緯及中村祐人均名落孫山比較令人意外。
港足將於下周聯賽完成後宣佈20人決選名單，並於11月5日

進行首課操練，而11月11日將會進行首場賽事對中華台北。

港足公佈初選名單 戴偉浚再上榜

香 港 文 匯 報 訊
（記者 夏微 上海
報道）面對本周末的
世錦賽─匯豐冠軍賽
的角逐，昨日，多位
極具競爭力的球手舉
行了賽前發佈會。剛
剛登上世界第一的高
柏卡直言希望借本周
賽事進一步拉開與他
人的差距，坐穩寶

座。而中國選手李昊桐（上圖）表示，「如果能夠
贏得世錦賽─匯豐冠軍賽，我就不用擔心未來5年
在美巡賽上的資格，所以我非常希望能夠在世錦賽
─匯豐冠軍賽取得很好的成績，取得冠軍。」
李昊桐稱，相比三年前，他已經有了不小進步，

而且可以做出相應的挑戰，「我現在更了解比賽，
更能夠享受比賽，這是最不同的地方。我覺得今年
是我這麼多年以來準備得最充分的一次，所以我覺
得應該會有一個不錯的發揮。」談及佘山高爾夫球
場，李昊桐直言，「這個球場開球很難，因為草很
長，如果可以開上球道，將有很多抓鳥的機會，所
以我覺得開球的環節很重要。」
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香港文匯報訊（記者郭正謙）目
前在港超聯排名第四的香港飛馬將
有新搞作，球隊正與意甲球會國際
米蘭商討合作，希望未來在青訓範
疇互惠互利，而國際米蘭昨日率先
派出青訓學院教練來港視察飛馬操
練。
國際米蘭青訓學院今年5月已登

陸香港，希望為香港足球培養出更
多出色球員及教練，而國際米蘭更
有望與香港飛馬進一步合作，昨日
國際米蘭青訓學院教練Massimo
Terenzio特意來港視察香港飛馬的
操練並與教練團展開交流，Massi-
mo表示香港地方雖小但球會運動專
業，希望未來有機會在培養年輕球
員方式有更多合作。

富力於2016至2017球季初戰港超，簽下林衍
廷、卓耀國、梁家希、張國明、林雲傑及劉

德仁等港將，聯賽最終排名第10，僅比業餘球隊港
會高；上季再一口氣聘入伊達、羅拔圖、基奧雲
尼、勞烈斯、周綽豐及曾健晃等，成績稍有進展，
最終於10支參賽球隊中排名第7，算可以接受。今
季會方一擲千金，邀得盧均宜、林志堅、謝家強及
白鶴等一線球星來投，縱使開季首戰以2：3不敵東
方龍獅，但連同上周六小勝理文，隨後3周賽事都
順利贏波，目前聯賽積分更僅次於東方龍獅，爭標
機會樂觀。
黃盛華認為，富力「香港化」的方向十分正確：
「我們保留小部分內地年輕球員，大約3至5個有培
養價值的，配合10多個香港球員，再培養一些香港
本土球員，希望有些球員可借這個平台上到中
超。」

培養本土球員上中超
上季在港超亮相的高大中鋒李銳，日前已在中超

廣州富力正選披甲，港腳陳俊樂明年也會正式登陸
一隊，黃盛華看好梁諾恆是下一個：「對凱景之

後，我曾經責備梁諾恆，
叫他應該要以中超守衛為標
準，有時一個失誤，在港超可
能不是什麼，但在中超絕不容
許，其實他是具備將來踢中超的能
力。」
富力這三年在港超投入越來越多，

今季4000萬元班費更壓倒傑志及東方龍
獅，成為香港球壇歷來的「班霸」，黃盛
華指會方計劃在港長線投資：「球會想更有
建設性發展，但目前限於地域限制，正考慮將
來於新界興建基地，想專注本土青訓正作。」
富力現時正與荷蘭球星搖籃阿積士合作，於
梅州辦足球學校，黃盛華相信日後或
可惠及香港：「目前模式尚
未算很順暢，當有
日時機成熟，我們
便可將模式搬來
香港發展。」此
外，會方也考慮在社交網
站開設專頁，拉近與球迷之間的距離。
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第三季南下

參加香港超級

聯 賽 的 富 力

R&F， 今 季

組建一支班

費達 4000 萬

元 人 民 幣 的

勁 旅 ， 並 延

攬多名本地球

員，目前以 4

戰得 9分位居三

甲，成績並不失

禮。富力副董事長

黃盛華日前抽空與香

港傳媒聚餐時，強調會

方 會 繼 續 貫 徹 「 香 港

化」，並有意仿效阿積士青

訓模式，於新界地區設立訓練

基地，真正扎根香港，為本地球

壇培育新血。

圖/文：香港文匯報記者 黎永淦

富力R&F參加香港超級聯賽已是第
三季，由於球隊以內地為基地，香港媒
體及球迷對球隊認識一知半解，因此藉上
周聯賽出戰理文之戰，富力領導層特別邀請
香港傳媒到訪球隊位於番禺的訓練基地，一
窺全豹！
訓練基地位於大學城，連同廣州大學城中心區

體育場，共有3個正規大場及1個細場供中超球隊及
港超球隊訓練，間中也會舉行青年軍賽事。此外，更
衣室、洗衣房及健身器材一應俱全，宿舍及辦公室大樓
則仍在興建中。
今季北上執教鞭的楊正光十分滿意新環境：「我們多數在

體育場練習，基地則由一隊及預備組使用。這裡環境設施比香
港好不知幾多倍，對香港球員來說當然是最好不過，而且在真草
場上練習，對膝關節傷害也較低，球員壽命可得到保障。」
另外，球會也十分注重紀律，同時賞罰分明。記者發現公告欄上列

出告示，早前中超廣州富力對北京國安領紅，連累球隊輸波的肖智，便遭
罰款7萬元（人民幣，下同）；U19隊員沈帥帥因做出頂撞教練行為，亦
被罰款3千元。就連副董事長黃盛華也不例外！公告指由於港超註冊上

出現問題，影響了進度，領導層一律要負責，黃盛華被罰3千
元，另外總經理
楊琪罰2千，
其餘3位職
員也分別罰

款1千至1千5
百不等。

番禺訓練基地番禺訓練基地
設施勝香港設施勝香港

■基地內的健身
器材應有盡有。

■■富力今季以富力今季以40004000萬元人民幣打造港超勁旅萬元人民幣打造港超勁旅。。

■■梁諾恆梁諾恆（（左左））有有
望 跟 隨 陳 俊 樂望 跟 隨 陳 俊 樂
（（右右））登陸中超登陸中超。。

■崔浩然（右）因腿傷未能出戰亞運團
體賽金牌戰。香港文匯報記者黎永淦 攝 ■林大輝（後排右四）昨大派460萬元獎金。 香港文匯報記者黎永淦 攝

國米或攜手飛馬發展青訓

■國際米蘭教練Massimo Terenzio（左一）來
港視察。 香港文匯報記者郭正謙 攝 ■戴偉浚（中）再次入選港足。 資料圖片


